

2020年2月17日

各 位

公益社団法人日本ファシリティマネジメント協会
会 長 山田 匡通

新型コロナウイルスによる肺炎の感染症への対応について
(フォーラム2020での「ネットワーキングパーティ」中止のお知らせ)

先般、ホームページでご案内いたしましたとおり「第14回日本ファシリティマネジメント大会 ファシリティマネジメントフォーラム2020」は、2月19日（水）から21日（金）の会期で、当初の予定通り開催いたします。

しかしながら、20日（木）18:30～20:00に開催を予定しておりました「ネットワーキングパーティおよびJFMA 賞受賞祝賀会」につきましては、新型コロナウイルスによる肺炎の感染拡大に対する社会的懸念が高まっていることを考慮し、中止させていただくことになりましたので、お知らせいたします。

大会事務局一同、想定を上回る状況に、苦渋の決断をせざるを得ないと判断いたしました。ご参加を楽しみにしておられる皆様には、大変ご迷惑をおかけいたしますことを深くお詫び申し上げます。

今後も、開催会場となりますタワーホール船堀と緊密な連携をとり、安全な大会の開催を目指してまいりますので、皆様方におかれましては、感染症対策に留意され、ファシリティマネジメントフォーラム2020にご参加いただきますようお願い申し上げます。

以 上